
Le Président du CIO se dit
convaincu du succès des JO de
Rio de Janeiro

La Havane, 28 juillet, (RHC/Rio2016).- Le Président du CIO, Thomas Bach, s'est dit convaincu du succès
des JO de Rio.

«Nous avons une totale confiance, les Jeux seront fantastiques» a-t-il déclaré peu après son arrivée ce
jeudi à Rio de Janeiro.

«On ressent la passion des Brésiliens pour le sport, leur joie de vivre et leur gentillesse. Les sites sont
fantastiques. Nous aurons une belle atmosphère olympique au Brésil» a déclaré Thomas Bach au cours
d'une visite au village olympique qu'il a faite en compagnie du Président du Comité Rio 2016, Carlos
Nuzman.

Nos meilleurs vœux!

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/101187-le-president-du-cio-se-dit-convaincu-du-
succes-des-jo-de-rio-de-janeiro
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